

## Anak Berusia 12 Tahun Diselamatkan dari Kedalaman Sumur oleh Bhabinkamtibmas dan Polisi RW

Sukabumi - [SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM](http://SUKABUMI.PUBLIKJABAR.COM)

Feb 26, 2024 - 13:47



*Anak Berusia 12 Tahun Diselamatkan dari Kedalaman Sumur oleh Bhabinkamtibmas dan Polisi RW*

Pada hari Minggu tanggal 25 Februari 2023, sebuah kejadian dramatis terjadi di Kp. Babakan, Desa Parakansalak, Kecamatan Parakansalak, Kabupaten Sukabumi. Pukul 09:00 WIB, Bhabinkamtibmas Aipda Koswandi, A.Md dan Polisi RW Bripka Arry Bawono dari Polsek Parakansalak menerima laporan mendebarkan dari warga. Seorang anak, Kirana Nayara Aisyah, berusia 12 tahun dan masih duduk di kelas 6 SD, terperosok ke dalam sumur yang terletak di luar rumahnya.

Kronologi kejadian yang memilukan ini dimulai saat Kirana sedang berjalan di gang menuju rumah temannya. Tanpa diduga, langkahnya menyentuh kayu

penutup sumur yang sudah lapuk. Dalam sekejap, Kirana terpeleset dan jatuh ke dalam sumur dengan kedalaman mencapai 15 meter dan tinggi air mencapai 3 meter.

Tanpa menyalahkan waktu, petugas piket Polsek Parakansalak segera bertindak. Mereka menghubungi Badan Penanggulangan Bencana Daerah (BPBD) dan langsung menuju lokasi kejadian. Dengan kerja keras dan koordinasi yang baik, Kirana berhasil dievakuasi dalam keadaan selamat sekitar pukul 09:30 WIB dan segera dilarikan ke Puskesmas Parakansalak untuk mendapatkan perawatan lebih lanjut.

Saat ini, Kirana sedang dalam pemulihan dari insiden yang menakutkan tersebut. Sementara itu, Bhabinkamtibmas dan BPBD menghimbau kepada pemilik sumur, Sdr. Rizal, untuk segera menutup lubang sumur dengan beton guna mencegah kejadian serupa terulang di masa depan.

Kegiatan penyelamatan ini berjalan dengan tertib dan efisien, menunjukkan kerjasama yang erat antara aparat keamanan dan masyarakat. Semoga Kirana pulih dengan cepat dan kejadian ini menjadi pelajaran bagi semua untuk lebih memperhatikan keamanan lingkungan sekitar.

Demikian laporan ini disampaikan dengan hormat oleh Kapolsek Parakansalak, AKP Dodi Irawan, S.H., sebagai bukti komitmen dalam menjaga keselamatan dan kesejahteraan masyarakat.